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La enérgica actuación del 
Ayuntamiento de Arjranda, que llevó 

a cabo la demolición de numerosas 
construcciones ilegales en la finca 

«Valdecorzas», ha sido seguida por distintas 
corporaciones de nuestra región, con el objetivo 

de que no proliferen este tipo de edificaciones 
que no se atienen a la normativa legal. Esta 

postura ha sido, precisamente, la adoptada por c 
la Corporación de Mejorada, que de forma | 
mayoritaría —con el voto en contra de un i 

representante de UCD— adoptó el acuerdo de ¡ 
proceder a la demolición de las obras que se " 

están realizando en la finca «Villaflores» Más que 'chabolas; algunas de las construcciones son auténticos chalés 

La medida fue adoptada en el último pleno municipal, con el voto en contra de un representante de UCj¿ 

LOS CHALES ILEGALES DE MEJORADA 
SERÁN DERRIBADOS 

Han sido construidos sin licencia en la finca 
denominada «Villaflores», que parceló la empresa 

Girsa sin atenerse a la ley 
A principios del pasado año, 

la empresa Girsa inició la par
celación ilegal de la finca de
nominada «Villaflores», en Me
jorada del Campo. Dicha finca, 
de alrededor de un millón de 
metros cuadrados, se está ven
diendo en parcelas de 2.500 a 
2.700 metros cuadrados. Ade
más de esta parcelación urba
nística ilegal, se están haciendo 
vallados y edificaciones dis
persas, todo ello sin licencia. 

En febrero de 1981, el alcal
de de Mejorada, Eustaquio 
Baeza, del PCE, dispuso la in
mediata paralización de las 
obras, dándole un plazo de dos 
meses desde la notificación 

{>ara que la empresa solicitase 
as oportunas licencias. Girsa 

pidió licencia para «movimien
tos de tierras» fuera de plazo, 
sin pedir ni hacer referencia a 
la legalización de la parcela
ción, petición que fue denega
da por acuerdo municipal de 
20 de noviembre. Contra dicho 
acuerdo Girsa interpuso recur
so de reposición fuera de plazo, 

recurso que fue desestimado 
en enero del año en curso. 

La sección de Urbanismo de 
la Diputación Provincial emi
tió el pasado 25 de enero un 
informe en el que se propone 
la adopción por el Ayunta
miento de Mejorada del Cam
po de un acuerdo de demoli
ción de las obras que se están 
realizando sin licencia en la 
finca «Villaflores», de dicho 
término municipal. La demoli
ción, según dicha propuesta, se 
tendría que hacer extensiva a 
los vallados, viales, tablillas di
visorias de lotes de tierras, zan
jas para la colocación de tube
rías, etc. La demolición tendría 
que hacerse por Girsa en el 
plazo que marque la ley y, en 
caso de no efectuarla, que el 
Ayuntamiento la ejecute subsi-
dariamente. 

La Corporación de Mejora
da, reunida en pleno munici
pal el pasado día 2, acordó, con 
el voto en contra de Alejandro 
Hernández —cabeza de lista de 

UCD y miembro de la antigua 
Corporación—, la demolición 
de las obras que se están reali
zando. Este acuerdo, según nos 
informa Eustaquio Baeza, será 
comunicado a Diputación y al 
MOPU. 

La parcelación efectuada en 
la finca «Villaflores» ha permi
tido el asentamiento de mu
chas familias, que en estos mo
mentos tienen sus terrenos va
llados y que en muchos casos 
han construido «chabolas», 
aunque también puede verse 
alguna edificación de más en
vergadura. Los viales abiertos, 
las tuberías que se desean ins
talar y el ritmo de parcelación 
hacen-pensar que, de no cortar 
lo más rápidamente posible di- § 
cho proceso, pronto encontra- < 
remos en Mejorada una urba- g 
nización sin ningún tipo de in- o 
fraestructura y con todos los g 
problemas inherentes a las ur- < 
banizaciones «piratas». 

C. RIVAS 
En algunas de las fincas se han utilizado todo tipo de maquinarias í»r 

realizar las construcciones 

COMPRE C A M-k.O ¿ SOLO 

FINCA "VILLAFLORES" 

gQlrtnbj 
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En la f i n c a t o d o s l o i d i o » 

Oficina utilizada por la promotora para la venta de las parcelas Este es uno de los folletos publicitarios utilizados por la empresa Girsa 
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B ty ayuntamiento de Le-
«anés ha elaborado un estu-
"W sobre las actuaciones 
palizadas durante el pasa-
r'w0^0 e n m a t e r * a de segu
ndad ciudadana, dando 
unos resultados, en opinión 
<*e lo Corporación, muy po-

,,El servicio contra incen-
?i^s !/ salsamento realizó 
J-0 salidas reaíes, siendo el 
V'aiimo de 57 en el mes de 
jutto y el mínimo en enero, 
°^. 23. Los días de mayor 

actividad fueron los vier
as, martes y miércoles, y 
'Qs horas de mayor trabajo, 
ntre las veinte y las vein-
} U n a , las dieciocho y las 
•"Winueue v las doce v las 
trece. 

El servicio de Policía Mu-
¿¡V-lPal, por su parte, aten-
aio 154 accidentes de circu-
?Cl°n>.prestó auxilio al ve-

lr*dario en 254 ocasiones y 
atendió 964 denuncias por 

crecer de licencias. Se cur
saron 3.830 informes rela
cionados con juzgados, 
paulado 2.495 noti/icacio-
??* y recorrió 179.183 
Wometros de patrulleo so-
^ «ehículo. 
, ios agentes de Leganés 
l*vantaron acta de 66 robos 
y detuvieron a los presuntos 
«Mores de 33 de ellos. Prac 
y£r?n 11.841 denuncias 
f°r infracciones al Código 
°* to Circulación; 137 de 
ellas implicaron la suspen-
^on del carné de conducir. 

• Con oran éxito se están 
desarrollando las activida
des del módulo de preven
ción de toxicómanos de Le-
Qdnés. A él asisten, con 
oran regularidad para ha-
eerconsultas, profesionales 
"jedicos, asistentes sociales, 
etc. Se producen asimismo 
consultas a nivel de jóvenes 
°£* acuden a este centro 
V°r muy distintas y comple
jas razones. 

.Leganés, con una pobla
ron de 150.000 habitantes, 
délos cuales un alto porcen
taje son gente joven, ocupa 
« cuarto lugar de los pue
blos de la zona en materia 
de delitos comunes, relacio
nados con la adquisición de 
droga. Por este motivo, el 
módulo creado significa 
una gran ayuda para todos 
estos jóvenes con proble
mas. La primera actuación 
de este centro se realizó en 
el barrio de La Fortuna, ac
tuando, según los responsa
bles, no de forma paterna
lista, sino explicando clara
mente lo que se realiza. 

El Ayuntamiento desarrolla actualmente el proyecto de creación 

UNIVERSIDAD POPULAR PARA 
LOS VECINOS DE FUENLABRADA 
El Ayuntamiento de 

Fuenlabrada tiene en marcha 
un amplio proyecto para la 

puesta en funcionamiento de la 
Universidad Popular, en la que 

todos los ciudadanos de esta 
localidad puedan desarrollar 

una serie de interesantes 
actividades culturales. La 

universidad estará totalmente 
descentralizada para que el 
acceso pueda realizarse con 

facilidad desde distintos puntos 
de la ciudad y tiene una serie de 

objetivos prioritarios 

«En primer lugar —señala 
Javier Oyero, director de Ser
vicio d»l Área Social del 
Ayuntamiento de Fuenlabra
da— pretendemos utilizar la 
creatividad como un importan
te instrumento dentro de los 
colegios. Creemos que es tam
bién importante que los maes
tros dispongan de técnicas de 
reciclaje en este área de crea
ción y, por último, pensamos 
que en una ciudad dormitorio 
como Fuenlabrada es funda
mental que los vecinos tengan 
lugares ae encuentro para que 
salgan de sus casas y realicen 
cosas distintas a las que efec
túan normalmente.» 

El proyecto se compone de 
varias partes. Una de ellas con
siste en habilitar los talleres de 
pretecnología de los colegios 
públicos para convertirlos en 
centros de apoyo plástico. En 
las horas escolares serían utili
zados por los alumnos y cuan
do finalicen las clases por el 
resto de la población. 

PROYECTO DEBATIDO 
ENTRE TODOS 

Se crearán talleres en seis 
puntos del pueblo, en los que 
se realizarán cursos de 
cerámica, música, teatro, me
canografía, idiomas, gastrono-

la Universidad Popular podrán asistir los vecinos de Fuenlabrada, tanto jóvenes como adultos 

Tendrá un carácter descentralizador, habilitándose 
talleres de pretecnología en seis puntos distintos de la 

ciudad. Javier Oyero, director de Servicio del Área 
Social de la Corporación: «Pensamos que es 

fundamental que en un municipio como Fuenlabrada 
los ciudadanos tengan lugares de encuentro para que 
salgan de sus casas y realicen actividades distintas a 

las habituales» 

plio proyecto de la Universi
dad Popular se ha contado con 
las asociaciones de padres de 
alumnos, con los vecinos, con 
los jóvenes del instituto, claus
tros de profesores y con el cen
tro de salud municipal para 
tratar con este último algunos 
de los objetivos sociales a lle
var a cabo. «Nuestra tesis 
—afirma Javier Oyero— es 
que en la Universidad estén 
interrelacionadas la delegación 
de Cultura, la de Enseñanza y 
la de Sanidad.» 

Los seis centros en los que se 
habilitarán distintos talleres de 
la UP serán los colegios Giner 
de los Ríos, en el barrio de la 
Avanzada; Pablo Picasso, en el 
barrio Arco Iris; San Esteban, 
que agrupa a la zona centro; 
Andrés Manjón, la asociación 
de vecinos de Nuevo Versalles, 
y el Instituto, que abarca a di
versos barrios. Se habilitará 
también para dependencias de 
la Universidad Popular la an
tigua casa cuartel de la Guar
dia Civil. 

Prueba de la importancia de 
una UP en Fuenlabrada lo dan 
las cifras de personas que acu
den a las escuelas permanentes 
que existen en la actualidad. 
«Más de 600 personas —finali
za Javier Oyero— han asistido 
en menos de siete meses a este 
tipo de centros, por lo que pen
samos que la UP será un éxito. 
Quienes deseen podrán pasar 
ratos de ocio y a la vez adquirir 
determinados conocimientos 
en algunas materias y los que 
quieran perfeccionar su 
técnica tendrán también op
ción a ello.» 

iáoore30ooaore»«8BBMore^ 

mía, nutrición, corte y confec
ción y otra serie de materias. 

Otro aspecto importante 
será el desarrollo de activida
des de animación sociocultu-
ral, realizándose debates, colo
quios y diversas actividades es
tables en tres barrios diferen
tes. Por otra parte, este año se 
inaugura el centro cultural de 
la zona del Arroyo y se termi
nará el del barrio del Naranjo. 

«En cuanto a las actividades 

teatrales —señala Javier Oye
ro— serán los grupos de teatro 
existentes en la ciudad los que 
organicen las actividades y la 
política del Ayuntamiento en 
este campo, mientras que el 
Ayuntamiento financiará estos 
actos. La Universidad Popular 
concederá también, como se ha 
venido haciendo hasta ahora 
en Fuenlabrada, gran impor
tancia al cine-club.» 

Para llevar a cabo este am-

Creada para el estudio de los temas matritenses 

BIENVENIDA LA FUNDACIÓN VILLA Y CORTE 
La Fundación Villa y Corte, creada para el 

estudio y opinión sobre temas matritenses, 
exenta de todo fin lucrativo y con un carácter 
de promoción cultural orientado a la satisfac
ción de las necesidades ciudadanas morales o 
físicas de todo orden, ha sido constituida ante 
notario y presentada en el Registro de Funda
ciones del Ministerio de Cultura. 

La Fundación Villa y Corte iniciará sus acti
vidades con un acto conmemorativo del cente
nario de la muerte de don Ramón de Mesonero 

Romanos el próximo día 30 de abril, como ho
menaje a tan ilustre madrileño. 

Este acto será precedido de una presentación 
a los medios informativos, en el Club Interna
cional de Prensa, el 26 de abril, a las ocho de la 
tarde. 

Desde CISNEROS damos la bienvenida a la 
Fundación Villa y Corte, que a buen seguro 
contribuirá a un mejor y mayor conocimiento 
de todos los temas madrileños. 

AYUNTAMIENTO DE ALC0RC0N 
ANUNCIO 

Aprobado por el Pleno de este Ayuntamiento, en sesión de 
26 de febrero de 1982, el pliego de condiciones para contratar 
mediante subasta la venta de chatarra, éste ha sido anunciado 
en extenso en el «Boletín Oficial del Estado» n.° 69, de 22 de 
marzo de 1982, y en el «Boletín Oficial de la Provincia» n.° 68, 
de 22 de marzo de 1982. 

El importe de licitación se eleva a 8 ptas. kilogramo al alza y 
el plazo de duración es de un año. 

El expediente se encuentra expuesto en la secretaría general 
de este Ayuntamiento (plaza de España, n.° 1), hasta el día 17 
de abril de 1982, a las 13 horas, donde puede ser estudiado y 
presentadas las ofertas por los que tengan interés en efectuar 
dicha subasta. 

Lo que se hace público para general conocimiento. 
Alcorcen, 1 de abril de 1982.— El alcaide. 

AYUNTAMIENTO DE ALC0RC0N 
ANUNCIO 

Aprobado por el Pleno de este Ayuntamiento, en sesión de 26 de 
febrero de 1982, el pliego de condiciones para contratar mediante 
concurso las obras de construcción del polideportivo de los Cantos 
(segunda fase), éste ha sido anunciado en extenso en el «Boletín 
Oficial del Estado» número 69, de 22 de marzo de 1982, y en el 
«Boletín Oficial de la Provincia» número 68, de 22 de marzo de 
1982. 

El importe de licitación se eleva a 258.076.824 pesetas a la baja 
y el plazo de ejecución es de 12 meses. 

El expediente se encuentra expuesto en la Secretaría General de 
este Ayuntamiento (plaza de España, número 1) hasta el día 17 de 
abril de 1982, a las trece horas, donde puede ser estudiado y 
presentadas las ofertas por los que tengan interés en efectuar 
dicha obra. 

Lo que se hace público para general conocimiento. 
Alcorcón, 1 de abril de 1982.— El alcalde. 
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MADRID 

M Ya están desempeñando 
sus funciones en el Ayunta
miento de Alcorcen los conce
jales que tomaron posesión de 
su cargo en el pleno ordinario 
celebrado el día 26 de marzo 
por la Corporación. Los con
cejales fueron Vicente Bau
tista Alarcón, Basilio Vara 
Hernández, Jerónimo Lobo 
Asenjo, Rafael López Boto, 
Emilio Morales Garuti, José 
Jarillo García y María de los 
Angeles Jiménez Torres. 

m:\ M 

Tras la toma de posesión, 
en la que los concejales pro
metieron cumplir y hacer 
cumplir la Constitución, se 
procedió a la reordenación de 
los miembros comunistas en 
las distintas concejalías-dele
gadas y comisiones informa
tivas. 
• Alcor con contará 
próximamente con una Uni
versidad Popular y un patro
nato municipal que gestione 
esta entidad. Con la puesta en 
funcionamiento de la Univer
sidad se pretende dotar al 
pueblo de una organización 
capaz de promocionar, desa
rrollar y mantener los conoci
mientos culturales y educati
vos de los vecinos, mediante 
la gestión de actos culturales, 
escuelas municipales, cer
támenes, clubes cinemato
gráficos, etc. 

• £1 pleno de la Corporación 
de Alcorcen del día 26 acordó, 
con el voto negativo de UCD, 
remitir al presidente del Go
bierno y al ministro de Admi
nistración Territorial la más 
enérgica repulsa de la Corpo
ración por las declaraciones 
realizadas por el director ge
neral de Cooperación Local, 
José Vázquez Vázquez, «que 
han hecho suyas al no desca
lificarlas inmediatamente, al' 
mismo tiempo que expresa
mos nuestro derecho a poder 
querellarnos si dichas decla
raciones no son rectificadas o 
desautorizadas, tanto por el 
declarante como por el Go
bierno, de cuya administra
ción depende». 

El motivo del acuerdo son 
las declaraciones que el men
cionado director realizó al 
diario fSól de España: El 
grupo de concejales socialis
tas consideran que con tales 
declaraciones no sólo se inju
ria a los socialistas, sino, por 
extensión, a todos los ayunta
mientos donde el voto popu
lar les dio su confianza mayo-
ritaria, como es el caso de Al-
coreón, con el consiguiente 
desprestigio para las corpora
ciones elegidas demo
cráticamente. 

El texto de las declaracio
nes dice: tíos socialistas han 
llegado casi al final de su 
mandato con las manos 
vacías por su inoperancia, su 
equivocación en la gestión 
municipal, su corrupción y 
descarado aumento de los im
puestos». 

El próximo día 18 serán inaucfuradas las obras de acondicionamiento 

EL CERRO DE LOS ANGELES, 
ZONA DE RECREO DE LA PERIFERIA SUR 

El próximo domingo, día 18, 
tendrá lugar la inauguración 
de las nuevas instalaciones que 
el Ayuntamiento de Getafe, de 
acuerdo con el Obispado de Ma
drid-Alcalá, ha construido en 
el Cerro de los Angeles, cono
cido como El corazón de Espa
ña. Las nuevas obras serán 
inauguradas por el alcalde de 
Getafe, Jesús Prieto, y el obis
po auxiliar de Madrid-Alcalá, 
José Manuel Estepa Llaurens. 

Según señaló Jesús Prieto 
con motivo de la inauguración, 
este acontecimiento se produce 
«como un acuerdo entre nues
tro Ayuntamiento y la diócesis 
de Madrid-Alcalá para remo-
delar la propiedad de la «obra 
nacional del Cerro de los An
geles», de forma que los miles 
de ciudadanos que allí se acer
can con espíritu religioso o en 
busca de descanso y esparci
miento se encuentren con el 
ambiente y los medios necesa
rios, tanto para los actos reli
giosos como para el juego o el 
ocio. 

Por su parte, José Manuel 
Estepa ha manifestado que se 
pretende acometer el mejor 
acondicionamiento de la nueva 
realidad, sin perjuicio de la fi
nalidad fundacional de esta 
propiedad diocesana. Estamos 
llenos de confianza en las posi
bilidades de respeto de unos 
con otros, para el mejor servi
cio de quienes, por devoción o 
por reposo, acuden al Cerro 
desde Getafe, desde Madrid y 
desde los últimos rincones de 
la geografía española. 

AL CERRO, 
«EN BICICLETA» 

Según informó CISNEROS 

Gracias al 
convenio 
Ayunta
miento de 
Getafe-
Obispado 
de Madrid-
Alcalá, en 
este pulmón 
verde 
se han 
instalado 
numerosos 
equipa
mientos 
deportivos, 
culturales y 
recreativos 

en números anteriores, se han 
realizado una serie de impor
tantes obras, como la creación 
de zonas de «pic-nic», situadas 
a ambos laterales del Cerro; 
zonas deportivas, con una su
perficie de 13.200 metros cua
drados, compuestas de un poli-
deportivo, con campo de 
fútbol, baloncesto y tenis, así 

Asi ha quedado el Cerro tras su remode/actón 

como otra serie de lugares de
dicados a juegos de petanca, 
bolos, «footing», etc; zona in
fantil, situada al margen iz
quierdo de la carretera; zona 
cultural, zona de reserva eco
lógica, y zona de aparcamien
tos. 

Para el día de la inaugura
ción están previstas distintas 

Vista general del Cerro de los Angeles 

fiestas populares, carreras, 
concursos, bailes, e incluso un 
marcha ciclista para que todos 
puedan ir desde Getafe hasta 
el Cerro "en bicicleta. . 

El Cerro de los Angeles esta 
situado a 12 kilómetros de Ma
drid y se le considera como 
uno de los mayores P^1"011?! 
naturales de la zona sur de ia 
provincia. Tiene una extensión 
de 116 hectáreas, de las que.»" 
son pinares, diez son edificio 
y zona cultural y 16 están des
tinadas a caminos y zonas li
bres. Prácticamente el 80 por 
100 pertenece al Arzobispado 
de Madrid-Alcalá, mientras 
que el resto es propiedad de un 
particular y una pequeña parte 
del Ayuntamiento de Getafe-
El acuerdo entre la Corpora
ción de esta localidad madrile
ña y el Arzobispado se realizo 
hace más de un año, y tenía 
como fin realizar no sólo estas 
actividades mencionadas, ten
dentes a mejorar el aspecto del 
Cerro y crear lugares recreati-
vo-deportivos, sino también 
consolidar el espacio reservado 
al culto. La ejecución del pro
yecto ha tenido dos fases, la 
última de las cuales estaba pre
vista para este año. 

La Corporación municipal quiere sensibilizar a los ciudadanos 

CAMPAÑA REIV1NDICATIVA PRO HOSPITAL DE GETAFE 
El Ayuntamiento y la coordi

nadora pro hospital de Getafe 
han iniciado una campaña de 
sensibilización popular, con el 
objeto de conseguir cuanto antes 
un hospital para su comarca. El 
comienzo de esta campfla tiene 
un doble objetivo: por una parte, 
concienciar a todos los vecinos 
de esta localidad para que cola
boren en la consecución de este 
centro sanitario, y por otra, con
cienciar al Ministerio de la nece
sidad que existe en Getafe por 
contar con un hospital, ante el 
déficit y la masificación que hay 

en materia sanitaria y ante el 
considerable retraso de las obras. 

Después de las conversaciones 
mantenidas entre el concejal-de
legado de Sanidad del Ayunta
miento-de Getafe y el responsa
ble del Ministerio, éste prometió 
que las obras comenzarían este 
año, estando ya previsto en los 
presupuestos generales un total 
de 300 millones de pesetas para 
la realización de este hospital, 
además de un consultorio en el 
barrio de las Margaritas y otros 
en el de la Alhondiga. Sin em
bargo, a pesar de este compromi

so, no se han iniciado los trabajos 
de construcción. El primer paso 
de la campaña consiste en relle
nar una tarjeta, que se ha man
dado a los vecinos junto con una 
carta, informándoles de la situa
ción, para que la envíen a su vez 
al Ministerio de Sanidad. Se pre
tende que el número total de car
tas ascienda a 25.000. 

Se han repartido también 
unos folletos, en los que se expli
ca a los vecinos la necesidad de 
construir el hospital, mediante 
unas clarificadoras ilustraciones. 
Entre las razones que se aducen 

figuran la conveniencia de que 
las futuras madres no tengan 
que desplazarse fuera de Getaíe 
para dar a luz a sus hijos, Pu" 
diendo su familia ir a verlas con 
mucha más frecuencia; atender 
rápidamente las urgencias y ac
cidentes de trabajo; realizar una 
mejor atención sanitaria tanto 
para niños como ancianos y e i 

resto de la población; no tener 
que desplazarse a Madrid para 
hacerse análisis o radiografías» 
aunque sean complicadas, y rea
lizar con mayor facilidad un pro
grama de medicina preventiva. 


